
StAR Strach erläutert anhand einer Planunterlage die mögliche Anbindung des 
Fachmarktzentrums an die Oldenburger Straße. Auf Anfrage der Ausschussmitglieder 
erläutert er, dass eine verkehrliche Anbindung bereits vorhanden ist und somit keine 
hohen Kosten entstehen werden. 
 
Der Verwaltungsausschuss möge beschließen: 


